

## Recupera UE inversión extranjera (Reforma 13/06/12)

Recupera UE inversión extranjera (Reforma 13/06/12) La IED creció 117 por ciento en 2011, lo que sugiere que la confianza de los inversionistas en la mancomunidad se está recuperando Por Notimex Bruselas Bélgica (13 junio 2012).- La inversión extranjera directa en la Unión Europea (UE) aumentó 116.8 por ciento en 2011, al totalizar 225 mil millones de euros, una recuperación de la caída de 55.5 por ciento experimentada en 2010. Entre 2009 y 2010 esas inversiones habían pasado de 234 mil millones a 104 mil millones de euros, informó la oficina estadística comunitaria, Eurostat. El resultado indicó que la confianza de los inversionistas en la mancomunidad se está recuperando, señalaron analistas. En 2011, la mitad de las inversiones del resto del mundo en la UE procedieron de Estados Unidos, por un valor de 114.8 mil millones de euros. Suiza fue el segundo mayor inversionista extranjero en la UE con 34 mil millones de euros, seguida de los centros financieros extraterritoriales (como Liechtenstein, Andorra, Gibraltar, Panamá, Islas Caimán), que aportaron 15.8 mil millones de euros en inversiones. Mientras, las inversiones directas europeas en el resto del mundo aumentaron 154 por ciento en 2011, para ubicarse en 370 mil millones de euros. Ese incremento se registró tras la caída de 316 mil millones de euros a 146 mil millones de euros entre 2009 y 2010. Las inversiones aumentaron en todos los principales socios europeos, con excepción de Rusia, donde la UE se deshizo de inversiones por 2.3 mil millones de euros. Los principales destinos de las inversiones directas de la UE en el exterior fueron Estados Unidos, con 111 mil millones de euros, y los centros financieros extraterritoriales que recibieron 58.9 mil millones de euros. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 13 junio 2012